

Le Président

MESSAGE DU RCD/K-ML EN RAPPORT AVEC L'INSÉCURITÉ A L'EST DU PAYS

La détérioration de la situation sécuritaire et humanitaire à l'Est du pays préoccupe au plus haut niveau le RCD/K-ML, qui déplore encore une fois le massacre d'une quarantaine de nos compatriotes à Mukondi, Mausea et plusieurs autres à Kirindera en territoire de Beni, ainsi que la poursuite des hostilités menées par les M23/RDF contre la République, malgré leur annonce de la mise en application effective du cessez-le-feu.

Face à cette situation sécuritaire et humanitaire dramatique qui n'a que trop duré, le RCD/K-ML :

1. Présente ses condoléances aux familles des victimes des massacres survenus à Mukondi, Mausea et Kirindera, en territoire de Beni et aux familles des militaires qui tombent chaque jour sur le champ d'honneur au Nord-Kivu et en Ituri ;
2. Reste solidaire aux déplacés internes et aux populations victimes des violences multiformes consécutives à l'absence de la sécurité ;
3. Encourage l'armée nationale et ses partenaires à intensifier les opérations militaires et à renforcer la présence militaire et policière dans les zones les plus vulnérables à l'activisme des groupes criminels au Nord-Kivu et en Ituri ;
4. Appelle encore une fois les rebelles du M23 et ses soutiens notamment le Rwanda, à une cessation réelle des hostilités et une mise en œuvre effective de la feuille de route de Luanda pour mettre rapidement fin aux grandes souffrances humaines infligées aux populations innocentes ;
5. Tout en saluant le pont aérien d'assistance humanitaire de l'Union Européenne, appelle les autres organisations gouvernementales et non gouvernementales à se mobiliser pour apporter assistance aux déplacés internes qui vivent dans des conditions déplorables et inhumaines ;
6. Encourage la population à toujours garder espoir et surtout à résister contre les manœuvres des ennemis qui visent exaspérement à nous maintenir dans la terreur ou carrément nous anéantir ;
7. Appelle la Jeunesse à rejoindre massivement le processus de recrutement au sein des FARDC en cours et ainsi participer aux efforts de sécurisation de notre pays ;
8. Rappelle à la communauté internationale sa demande pressante d'ouverture d'une enquête judiciaire et indépendante ainsi que la création d'un tribunal pénal pour la RD Congo afin de juger les crimes contre l'humanité commis silencieusement dans les régions du Kivu et de l'Ituri.

Antipas MBUSA NYAMWISI

Président

